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奥入瀬サミット2012-知、癒しと美 十和田湖3days- 
 

開催概要 

資料４ 



１ 開催年月日：2012年9月7日（金）～9日（日） 

２ 場所：星野リゾート 奥入瀬渓流ホテル（青森県十和田市大字奥瀬字栃久保231） 

３ 主催 
  奥入瀬サミット実行委員会（会長：大谷真樹 八戸大学学長  事務局：青森県企画政策部人づくり戦略チーム） 
４ 参加者数 
 (1)女性リーダー 
   県内外の女性経営者、女性役職員など55名 
 (2)一般参加（男女問わず参加可能） 
   県内外から延べ330名（一般開放した全体会1、2、3の合計） 
５ プログラム 

9月7日（金） 

15:00～
15:30 

オープニング 

15:40～
16:55 

全体会1（一般開放） 
(株)星野リゾート代表 
 星野佳路さん 

17:00～
18:00 

全体会2（一般開放） 
(株)マザーハウス代表 
 山口絵理子さん 

19:00～
21:00 

交流会（ジャズトランペッター類家
心平さんライブ） 

9月8日（土） 

05:00～
08:00 

十和田湖早朝カヌーツアー 

06:30～
07:30 

谷川真理さんと走る早朝の奥入瀬渓
流ジョギング 

09:00～
10:00 

全体会3（一般開放） 
宇宙航空研究開発機構教授 
川口淳一郎さん 

10:20～
11:30 

分科会 
1 谷川真理さん 
2 小林央子さん（十和田市現代美術

館メディア担当顧問）、安斉香さん（ヨ
ガインストラクター） 
3 田中愛さん（美容家）、藤川優里さ
ん（八戸大学総合研究所特別研究員） 

13:00～
17:45 

アクティビティ（ヨガ、エステ、温泉、乗
馬、カヌー体験、奥入瀬渓流ランブリ
ング、美術館など） 

19:30～
22:00 

十和田湖ナイトクルーズ（竹澤聡子さ
んフルート演奏） 

9月9日（日） 

09:00～
10:30 

全体会4 
キャスター 安藤優子さん 

10:40～
10:50 

クロージング 
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概要 

目的  生産年齢人口の減少に対応していくための女性の人財育成、十和田湖・奥入瀬渓流におけるセミナーツーリズムの展開をめざした 
     全国自治体初の試みとして実施。 



2012/9/7[Fri] －オープニング－ 

歓迎のあいさつ 三村申吾青森県知事 

講師紹介 星野佳路さん 

講師紹介 山口絵理子さん 

「奥入瀬渓流の自然景観はどのようにしてできたのか」 
(株)ノースビレッジ 川村社長 
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2012/9/7[Fri] －全体会１、２－ 
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2012/9/7[Fri] －交流会①－ 

歓迎のあいさつ  
小山田 久 十和田市長 

乾杯 山口絵理子さん  
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2012/9/7[Fri] －交流会②－ 

参加者へメッセージ 星野佳路さん 参加者へメッセージ 谷川真理さん 

川口淳一郎さん 

ジャズトランペッター 
類家心平さんライブ 

中締め 小林央子さん 
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2012/9/8[Sat] －早朝カヌーツアー－ 
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2012/9/8[Sat] －谷川真理さんと走る早朝の奥入瀬渓流ジョギング－ 
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2012/9/8[Sat] 

－全体会3－  川口淳一郎さん 
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－分科会1  谷川真理さん－ 

－分科会2  小林央子さん、安斉香さん－ －分科会3  田中愛さん、藤川優里さん－ 
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2012/9/8[Sat] －アクティビティ－ 

乗馬体験 美容家 田中愛のフェイシャルエステ 奥入瀬渓流ランブリング 

蔦の森ランブリング 

十和田市現代美術館 
奥入瀬リラックスヨガ 

蔦温泉 
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2012/9/8[Sat] －十和田湖ナイトクルーズ－ 
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2012/9/9[Sun] －全体会４、クロージング－ 
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佐々木青森県副知事のあいさつ 
奥入瀬サミット実行委員会 大谷会長による閉幕のあいさつ 
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参加者の感想① 

職業 感想 

１ 中学校教諭 勇気を出して参加しましたが、本当に参加の機会を得て良かったと思いました。サミット本体の他、充実した講師陣とアクティ
ビティを可能にしてくださったスタッフの皆さんに感謝したいと思います。 

２ NPO法人理事長 「奥入瀬summit2012」はすばらしい企画でした。 
日頃からもっとも会ってみたい方、もっともお話をしてみたい方が勢ぞろいの講師陣には、新しい発見、驚き、想像を絶する行
動力と知恵・アイデアなど多くのものをいただくことができました。 
私の場合は、それになぜか“悔しさ”が増してくる・・・と言う気持ちでした。まだまだ頑張れる、どうしてもっとこうしなかったのだ
ろう、なぜ思いつかなかったのだろう・・・などなど、悔しさがいっぱいでした。それが今後のエネルギーとなり、やる気につなが
りそうです。 
本当にありがとうございました。 
  
そして、さらにすばらしいのが今回の企画力ですね。 
細長い案内状、当日のプログラムの冊子、企画内容といい県の事業として画期的だと感じます。 
働く女性にとって知性をさらに磨き、そして癒しと美を追求するというのは、一番必要でありながら時間をさけない部分でもあ
るかと思います。 
今後もますます企画に磨きがかかり日本を代表する女性のsummitとなればいいなと思っております。 
  
今回、招待状をいただきましたことを本当にうれしく思います。 
そしてすばらしい3日間を過ごすことができました。 
 本当にありがとうございました。 

３ 会社社長 半信半疑での参加でしたがとても良かったです。来年も出席させて頂きたいと思っております。スタッフの皆さまありがとうご
ざいました。 

４ 会社社長 この度の奥入瀬サミットにお誘い頂きまして大変ありがとうございます 
最初は迷っていましたが、それでも参加させて頂き大変充実した三日間でございました。 
プログラムの内容が特に素晴らしく、またお世話頂いたスタッフの方々はとても親切で至れり尽くせりでした。 
 
参加者の多くが感激して、来年も是非参加したいとおっしゃっていました。 
このような素晴らしいプログラムを企画し、開催されました事を同じ県内に住む者として大変誇りに思いました。 
 
奥入瀬サミット実行委員会の皆様に心から感謝申し上げます。 
本当にありがとうございました。 
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参加者の感想② 

職業 感想 

５ 会社社長 参加者のみなさん口々に、セミナー講師陣のチョイス、アクティビティの充実性に感動していました。アクティビティについても、
ふだん四六時中頭の中に仕事のことがあり、無理にでもこうして時間を作り、思いきり楽しみ笑うことができて、たいへんリフ
レッシュできたと仰っていました。わたしもまったく同感です。来年も参加できるよう、がんばります。本当にありがとうございま
した。ご盛会、おめでとうございました。おつかれさまでした。 

６ 会社社長 初めての奥入瀬サミットですが、空港でのお迎えから、イベント全体を通して、青森県庁の方々が週末を返上してお手伝いく
ださっていました。東京ならイベント会社を手配するところ、皆さんの手作りで、温かい感じ。おもてなしの気持ちが伝わってき
ました。ありがとうございました。 
 
来年、再来年と、きっと規模が大きくなっていくであろうこのイベントの、記念すべき第１回目に参加できて、本当によかったで
す。 
 
スタッフの皆さん、御一緒させていただいた皆さん、ありがとうございました。 

７ 会社社長 途中参加で短い滞在でしたが、色々な刺激を頂きとても有意義な時間でした。 
素晴らしい機会をありがとうございました。 

８ 大手企業管理職 あれだけの充実したプログラム、準備がかなり大変だったでしょうね。本当にお疲れさまでした。 
青森いいですね。食べ物もおいしいし、人もやさしいし、一気に好きになりました。また訪れることができればいいなと思いま
す。  
いい機会を与えていただき、感謝です。本当にありがとうございました。 

奥入瀬サミット２０１３（予定） 
平成２５年９月６日（金）～８日（日） 

 
@星野リゾート・奥入瀬渓流ホテル 
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